



Sesión Ordinaria, N.º 009-2024

Acta de sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Autónomo Descentralizado Riochico celebrada el día jueves 02 de mayo del 2024 a las 15h00 en el salón de actos del GAD Parroquial Riochico.

En la Parroquia Riochico el jueves 02 de mayo del 2024, se reúne el pleno del Gobierno Parroquial Riochico en sesión Ordinaria N.º 009-2024, convocada por la Ing. Elida María Chávez Intriago, presidenta del Gobierno Autónomo Descentralizado de Riochico, actuando como secretaria la Ing. Carmen Verónica Roldán González.

Ing. Elida María Chávez Intriago. - Compañeros muy buenas tardes, en calidad de presidenta de este Gobierno Autónomo Parroquial Rural los he convocado para esta sesión ordinaria, que corresponde a la sesión No.009-2024, en concordancia con lo que establece el artículo 70, literal c y el artículo 318 del COOTAD, vamos a iniciar esta sesión ordinaria con fecha jueves 02 de mayo del 2024, en el salón de actos del GAD Parroquial para lo cual pido a la Señorita secretaria que constate el *quorum*.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Punto 1.- Constatación del Quorum e Instalación de la sesión ordinaria

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. - Muy bien señora presidenta voy a constatar el *quorum*; **Aray Navia María del Carmen.** – Buenas tardes, presente; **Bazurto Balda Walter Arturo.** - Buenas tardes, presente; **Carreño Giler Marlon Elpidio.** – Ausente; **Moreira Macías Luis Colombo.** - presente; **Chávez Intriago Elida María.** - Presente; **Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González.** – Señora presidenta tenemos la presencia de cuatro vocales que integran el pleno del Gobierno Parroquial Riochico, teniendo la ausencia del señor Vocal Carreño Giler Marlon Elpidio; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** -Una vez que se ha constatado el *quorum* reglamentario y existiendo la mayoría del mismo, y teniendo la ausencia del compañero Carreño Giler Marlon Elpidio doy por instalada la sesión No.009-2024, con fecha 02 de mayo del 2024, siendo las quince horas con veintiuno minutos, Señorita secretaria de lectura al orden del día.



Punto 2.- Aprobación del orden del día

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. –Voy a dar lectura al orden del día, teniendo como puntos a tratar los siguientes:

Punto 1. Constatación del Quorum e Instalación de la sesión ordinaria;

Punto 2. Aprobación del orden del día;

Punto 3. Conocimiento de trabajos que se están realizando en el parque central de la Parroquia Riochico de manera coordinada entre el GAD Parroquial y Portoparques;

Punto 4. Conocimiento sobre el inicio de los trabajos del mantenimiento del reloj público por parte de la Alcaldía de Portoviejo;

Punto 5. Conocimiento de trabajos sobre urbanización y embellecimiento en la Parroquia Riochico;

Punto 6. Conocimiento sobre las intervenciones del GAD Municipal en la Parroquia;

Punto 7. Clausura;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. - Compañeros está a consideración el orden del día, para su aprobación; **Vocal Lcda. María del Carmen Aray Navia.** – Señora presidenta, señores vocales si no existe ninguna observación por parte de los compañeros vocales en el orden del día, mociono la aprobación del mismo en esta Sesión Ordinaria No009-2024; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** –¿Alguien que respalde la moción presentada por la compañera?; **Vicepresidente Sr. Luis Colombo Moreira Macías.** - Apoyo la moción presentada por la compañera María del Carmen Aray Navia;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –Existiendo la moción presentada por la compañera María del Carmen Aray Navia y respaldada por el compañero Colombo Moreira, le pido a la Señorita Secretaria someter a votación;

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. -Voy a tomar votación para la aprobación del orden del día; **Aray Navia María del Carmen.** – Proponente a favor; **Bazurto Balda Walter Arturo.** –A favor; **Moreira Macías Luis Colombo.** - A favor; **Chávez Intriago Elida María.** - A favor.



Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. -Señora presidenta tenemos cuatro votos a favor para la aprobación del orden del día de la sesión ordinaria No-009-2024 de fecha 02 de mayo del 2024;
Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. -Teniendo una votación a favor de la mayoría, queda aprobado el orden del día para esta sesión. Continuamos con el siguiente punto señorita secretaria;

RESOLUCIÓN N°009-PLE-SO-02-05-2024

Vistos. - El Pleno del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Riochico en uso de sus atribuciones señaladas en el Art. 67 literal a) del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización (COOTAD) y habiéndose cumplido lo que establece el Art. 318 y 321 de la misma ley **RESUELVE:** Aprobar el orden del día de la Sesión Ordinaria N.º 009-2024, con cuatro votos a favor.

Punto 3.- Conocimiento de trabajos que se están realizando en el Parque Central de la Parroquia Riochico de manera coordinada entre el GAD y Portoparques;

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. – Muy bien Señora Presidenta en el siguiente punto tenemos el conocimiento de trabajos que se están realizando en el Parque Central de la Parroquia Riochico de manera coordinada entre el GAD Parroquial Riochico y la Empresa Pública Municipal Portoparques;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. – Muy bien, para ello en el punto 3 sobre los trabajos que se están realizando en el parque, también tenemos la presencia de la señora contadora, para cualquier duda o una sugerencia, con respecto a los trabajos que se están realizando en la parroquia, en reuniones mantenidas con la Alcaldía de Portoviejo y de acuerdo al convenio que tenemos, ellos enviaron a los técnicos de Portoparques para realizar una inspección y ver cuales eran las necesidades que tenía el parque, estando próximos a las fiestas de la Parroquia se realizó el levantamiento de la información y nos hicieron llegar un informe de todos los materiales que se iban a requerir, ese informe paso por el Departamento técnico del Municipio de Portoviejo, Departamento de Planificación, Portoparques y fue enviado al GAD Parroquial para que nosotros a través del convenio, según lo que señala, adquirir los materiales y ellos ponen la mano de obra.

Se realizo la adquisición de los materiales a través del SERCOP, ustedes pueden acceder al proceso, de acuerdo al archivo institucional, conocer cuáles fueron los valores que se gastaron en esa compra, se colocó dos reflectores, se colocaron lámparas led, se está pintando, se hizo mantenimiento de limpieza, lijaron lo que es la sección de los juegos, se compró pintura, se compró los reflectores para la piletta, se compró cemento, arena, cables, implementos para soldadura, se compró también dos bombas, porque ya no funcionaban las bombas de las piletas, eso no es solamente para el Parque Central, sino también



para el Parque Miguel H, Alcívar, la próxima semana van a hacer intervención allá, y después para el Parque del Pechiche, para los tres Parques se ha hecho la compra de todos los materiales.

La entrega de los materiales para la ubicación en sitio se ha ido realizando mediante acta desde el GAD Parroquial hacia los técnicos de Portoparques. Eso es por el lado de los mantenimientos en parques, todavía no se ha terminado ha venido una maquina hidro lavadora la cual está lavando todo el parque, el día lunes terminan con lo que es la poda de los árboles, van a hacer una intervención integral, no van a cambiar los juegos porque el costo resultaba muy elevado, eso lo va a hacer posteriormente el Alcalde, Javier Pincay.

Entonces pongo esto en su conocimiento para que ustedes puedan acercarse a verificar los trabajos que se están realizando, es parte de sus funciones de fiscalizadores, corroborar todos los materiales que ingresaron como los materiales que se han ido sacando, todo lo que es la orden de compra, procesos ustedes pueden acceder, así mismo todos los materiales que se han ido retirando, una parte ha sido guardada en el estadio y otra aquí en las instalaciones de la institución, por lo cual se debe tomar bajo resolución del pleno que hacer con dichos materiales, ya existen diversos pedidos de comunidades que han pedido en donación parte de lo retirado, mencionando que ayudaría a mejorar el ornato en sus comunidades.

Compañeros algún comentario sobre este punto, si no existe ningún comentario para pasar al siguiente, también alguna duda que ustedes tengan pueden acercarse con la compañera Pilar que es la encargada de la parte Financiera. Compañera secretaria pasamos al siguiente punto;

Punto 4: Conocimiento sobre el inicio de los trabajos del mantenimiento del reloj público por parte de la Alcaldía de Portoviejo

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. – Muy bien Señora Presidenta en el punto tenemos el conocimiento sobre el inicio de los trabajos del mantenimiento del reloj público por parte de la Alcaldía de Portoviejo;

Presidenta Ing. Chávez Intriago Elida María. – Compañeros, la semana pasada, vino un supervisor de obras públicas del Municipio de Portoviejo ponerme en conocimiento sobre el inicio de los trabajos de mantenimiento del reloj, y que ese día se adjudicaría la obra al Ing. Gustavo Cedeño, él dice que hizo el puente de Playa Prieta, , pero aún no se ha entregado el anticipo, pero el Alcalde le pidió que comience con los trabajos de limpieza y mantenimiento, estuvo limpiando todo lo que había desde adentro, estuvo sacando lo que eran los reflectores, pinturas, igual todo se trasladó acá, el ingeniero quiso que todo lo que se fuera sacando se vaya devolviendo, así mismo con un acta.

La obra tiene un plazo de cuarenta y cinco días. El reloj va a ser remodelado totalmente, se va a sacar y se va a poner uno nuevo, se hizo la prueba y si funciona, el que le va a dar mantenimiento son dos



técnicos uno es de Manta otro de Portoviejo, es un reloj nuevo esta empaquetado me enviaron fotos y videos, van a pintar la torre, van a sacar lo que es la cerámica, van a colocar luces nuevas, van a mantener los colores y van a mantener el águila pero todo totalmente retocado iluminarias nuevas , el reloj funcionando, el proceso esta como por los veinte cinco mil dólares, bueno compañeros esa obra empezaría el 14 de mayo, la entrega la realizarán con un evento público organizado por el Municipio de Portoviejo, también se va a llamar a los mentalizadores y quienes fueron parte del proceso para la construcción del reloj inicialmente, señorita Secretaria proceda con el siguiente punto del orden del día;

Punto 5: Conocimiento de trabajos sobre urbanización y embellecimiento en la Parroquia Riochico

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. – Muy bien Señora Presidenta en el siguiente punto tenemos el conocimiento de trabajos sobre urbanización y embellecimiento en la Parroquia Riochico; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** –Los trabajos de embellecimiento comprenden la pintura de bordillos en el casco Parroquial a vísperas de las fiestas de Parroquialización, se subió el proceso con anticipación previniendo que este a tiempo por los problemas que en ocasiones se presentan en el SERCOP, pero se dio de manera rápida antes de lo esperado.

Se han presentado lluvias, lo que sido un factor desfavorable que ha incidido que en ciertas partes no quede bien la pintura y eso se va a retocar, yo le pedí a la contratista que por favor se considere la mano de obra local y que se garantice que quede un buen trabajo. Yo he podido visualizar que en ciertas partes no ha quedado bien la pintura, si por favor ustedes ha identificado algún punto donde no haya quedado bien la pintura si me ayudan porque todo eso debe ser retocado.

Vocal Sr. Walter Bazarro Balda. - Realmente es tan vergonzoso, está ralita esa pintura, está toda desteñida; **Vocal Lcda. María del Carmen Aray Navia.** – Se debe priorizar el centro y las calles por donde va a pasar el desfile cívico; **Vocal Sr. Walter Bazarro Balda.** -Es que ellos aún en la lluvia continuaron pintando, por eso quedo mal, ese día fui con el Vicepresidente a dar una vuelta y ellos siguieron pintando, no sé aquí quien manda y ordena, ¿para qué estamos nosotros?; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** –Para fiscalizar; **Vocal Sr. Walter Bazarro Balda.** -Pero si uno les dice que no sigan pintando, es decir la voz de uno no sirve, porque yo les dije que no siguieran pintando porque estaba lloviendo y ahí están las consecuencias, todo está sucio, tendría que volver a comprar la misma cantidad de pintura para retocar todo, porque por todas las calles está horrible. En vista de las lluvias debieron haber paralizado y pintar una semana antes de las fiestas.

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –A la final aquí estamos como un equipo de trabajo, yo soy la Presidenta, pero ustedes también forman parte del equipo de trabajo de la institución y debemos estar presente en todos los trabajos que se realicen; **Vocal Sr. Walter Bazarro Balda.** -Pero



no hacen caso, los que estaban pintando dijeron que hay un duro, le pedimos que barrieran y no lo hicieron, aquí hay fiscalizadores que vienen cuando ya todo ha pasado, hay administrador cuando todo ha pasado. Eso para el desfile está vergonzoso;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –El cuerpo de bomberos va a ser un lavado de las calles antes de que se haga el retoque de la pintura, el día que vayan a retocar debemos andar y ver que se haga mejor el trabajo, muy bien compañeros continuemos con el siguiente punto;

Punto 6.- Conocimiento de las intervenciones del GAD Municipal en la Parroquia

Secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González. – Muy bien Señora Presidenta en el siguiente punto tenemos el conocimiento de las intervenciones del GAD Municipal de Portoviejo en la Parroquia;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –Compañeros, a más de las intervenciones que está realizando Portoparques, la próxima semana viene Portovial y van a pintar las señaléticas horizontales, los reductores de velocidad. También de la Dirección de Obras Públicas iniciaron los trabajos de bacheo asfáltico, fraseado y limpieza, tendido y compactación en la calle 24 de mayo, el mismo trabajo se está realizando en la comunidad San Vicente, se trabajo hasta el puente de los Ebanitos. Así mismo se va a bachear esos huecos que están al frente del UPC y por el Colegio 3 de mayo;

Vicepresidente Sr. Luis Colombo Moreira Macías. - ¿Y en Santa Martha?; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** –No, hasta ya no llegan, eso ya es competencia del MTOP, sin embargo, el Alcalde me manifestó que va a solicitar una nueva orden de asfalto, adicional les comento que la empresa Hidalgo e Hidalgo asumió compromisos con los habitantes y con el GAD Parroquial por el malestar que ha causado que dejan la vía con mucho lodo cuando salen del campamento, entre los compromisos están: lavar la vía cuando llueve y van a realizar un bacheo en la vía San José.

Vocal Sr. Walter Arturo Bazurto Balda. - Sra. Presidenta pido el uso de la palabra, se habla de intervención, los dos kilómetros y medio en la comunidad Santa Martha, de lo cual el GPM lo realizo con bombos y platillos, ¿Dónde están esos 2,5 km?; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** – Yo sabía que iban a hacer la intervención por donde está el punto de captación, van a arreglar la entrada al centro de rehabilitación y se que desde Manabí vial tienen contemplado el mantenimiento en la vía el Zapote-Mejía, adicional me manifestaron que se encuentran realizando una planificación de lo que realizará el GPM con intervención directa en la Parroquia.



Vocal Lcda. María del Carmen Aray Navia. - Ing. pero van a presentar la planificación y yo si considero que si lo van a hacer pongan fecha y que digan porque créame que los platos rotos del Gobierno Provincial los pagamos nosotros, porque se empieza a intervenir en un lado y se deja allí y la gente empieza a llamar y también hacerlo público el malestar y la lectura que tiene la gente es que el GAD Parroquial no quiere hacer o que se desvía el material por otro lado, me imagino también que por ahí viene la expresión del compañero Vocal Walter Bazarro, porque como la misma comunidad ha hecho algo allí y se va y solo se interviene en ese mismo tramo, si es importante que si no se puede hacer lo comuniquen y todos nos manejamos en ese mismo mensaje. Porque si uno dice si la próxima semana vienen, quien queda mal somos nosotros, eso me paso a mí en el Bejuco que reunía a la comunidad y nada.

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. -Lo mismo me paso a mí, me habían indicado que en 15 días iban a empezar los trabajos allí y no se empezó, yo les manifestaba sobre eso, que como GAD Parroquial no podemos garantizar el trabajo del Gobierno Provincial porque nos dicen que un día vienen y a ultima hora no es así, o no nos avisan que la máquina está ya en territorio y cuando ya está en el territorio o no llega material o no hay combustible y ¿Para quién es el problema? Para el GAD Parroquial.

Vocal Sr. Walter Arturo Bazarro Balda. -Es que Sra. Presidenta muchas veces se publica algo que no se va a hacer y le dan credibilidad a ese comentario, porque queda en un mero comentario, no hay ni una obra física, viene aquí un medio de comunicación de cualquiera de las instituciones que los mandan acá a perder su tiempo para que publique cualquier adefesio y llenarle a la ciudadanía una expectativa que no hay y nosotros somos parte de la sinvergüenzada porque aclamamos por una intervención y nos contentan con una música;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. -Estamos invitados a una reunión con el Ing. José Miguel Ponce, porque el ha manifestado que van a dar una explicación de todo lo que ha sucedido y están conscientes de que hay muchas cosas por mejorar; **Vocal Sr. Walter Arturo Bazarro Balda.** -Si quiero dejar en firme que ellos ya tienen tiempo en esa modalidad de trabajo, no es que lo pusieron de hoy para mañana y que no saben o no conocen, ya aquí nosotros no estamos para oyentes para que nos vengan a dar una charla porque no es a nosotros que nos tienen que venir a contentar con cualquier mentira, hay que ser claros, ellos pueden venir y decirnos cualquier mentira, pero esa mentira se refleja en la realidad de la sociedad, que quede claro que ellos ya tienen años, no nacieron ayer, ese tipo de trabajo es una irresponsabilidad de parte de quien la hace y para nosotros como administración es vergonzoso, que fuera una obra de mayor envergadura, se les caería el puente por pedazos.



Espero que se cumplan las cosas tal y como fueron estipuladas en el contrato, está bien que nosotros seamos parte de esa situación, si ellos hubieran contratado un particular allá verán lo que piden, pero aquí se debe cumplir con cada una de las cláusulas estipuladas en el convenio.

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –Muy bien compañeros, mañana es el evento cultural que tenemos aquí en la Parroquia a las 19h30, si les pido que estén presentes por qué, primero es parte de lo bonito que se puede ver que estemos todos juntos, segundo todos van a entregar ya sea la corona o la cinta a cada una de las niñas que están participando para ser la Niña Riochico 2024 y todas van a tener dignidades; **Vocal Sr. Walter Arturo Bazurto Balda.** -Sra. Presidenta aquí se ha hablado de todo y para todo, estaba esperando a ver que usted hiciera saber, en la reunión pasada se hablo de las actividades por las fiestas de Parroquialización, pero aún no se ha dicho desde donde va a salir el desfile porque ya hay personas que me están preguntando porque les gustaría colocar un puesto;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –Les voy a explicar, el Sr. Alcalde me indico que nosotros como GAD Parroquial delimitemos los espacios para la ubicación de los puestos, sobre todo se podrá ubicar por donde está la heladería, no al frente del reloj, en el caso que venga un comerciante se cobrará de acuerdo a la tarifa establecida por el Municipio de Portoviejo; **Vocal Sr. Walter Arturo Bazurto Balda.** -Ahora casi no vienen comerciantes, sino que para que no se vuelva un caos, porque los colegios que participan del desfile cívico son bastantes números y se colapsa sobre todo cuando llegan y hay vendedores cruzados en la calle, no hay control y uno en ese momento no está para poder cambiar esa realidad que esta ahí, si es posible unos días antes si es que vienen personas escoger los lugares que no venga ni a incomodarles a ellos, ni a la ciudadanía.

Yo espero Sra. Presidenta tanto dentro de lo social como lo humano, en otros lugares la gente llega libremente a vender porque está consagrado el derecho a vivir con dignidad, hay algo que se llama el negocio informal, pero en el momento que usted paga deja de ser un informal, es una palabra que es mal interpretada, que no tenga un puesto reconocido como un comerciante es otra cosa, no porque yo estoy en este espacio, pero últimamente vea que la gente viene para acá y se lleva buena satisfacción de vender lo que carga, porque he tenido la gentileza de acercarme y preguntarle si le fue bien o le fue mal, yo quisiera que a todos les vaya bien, pero si no damos la apertura, lo digo porque he visto y no por la administración ahora, sino que aquí vienen en esos momentos personas de afuera que se llaman control y abusan de eso, porque cargan un chaleco o un distintivo.



Yo siempre pongo el ejemplo de estar uno a la inversa del señor que esta ganando un sucre, y he visto personas que representan una institución, groseras y falta de respeto para si mismo y para los demás, yo no quiero Sra. Presidenta que ese tipo de actitudes se den aquí en la Parroquia, esta es una Parroquia de historia, cultura y de respeto, el referente de nuestra Parroquia lo hacemos nosotros, haciendo la apertura, tratando a la gente con buenas maneras, hay que cobijarlos y que se lleven una buena impresión de la Parroquia, espero que no vengan un par de desadaptados vestidos de chaleco que se llaman control. Siempre criticare ese tipo de actitudes, eso se llama prepotencia;

Vocal Lcda. María del Carmen Aray Navia. -Sra. Presidenta, justo por lo que usted mencionaba de la actividad de mañana, ayer pase un oficio donde solicite unos días de vacaciones hasta el 20 de mayo y quería mencionarlo justamente en sesión porque no es común ni nunca se ha dado que un vocal principal pida vacaciones en las festividades por la Parroquialización de la Parroquia, si lo hago es porque a usted le consta que dos veces me llamo y no pude responder, tengo aún las huellas de los exámenes, sueros, yo le envíe a la Ingeniera.

Tengo una situación médica un poco complicada y debo operarme, pero lastimosamente no me pueden operar hasta que no recupere los niveles de hemoglobina y glóbulos rojos que los tengo muy bajos, del mes de marzo hasta ahora me han bajado, pero la buena noticia para mi es que en relación a un justificativo que envié la semana pasada (certificado médico de porque no pude estar en la sesión) no lo pude enviar el mismo día porque justo ese día estaba poniéndome dos sueros, yo sé que en esta semana hay bastante trabajo y para mí es vergonzoso que me este llamando y que yo tenga que decir no puedo porque estoy en terapia, que me toca de hecho martes, miércoles y jueves, debo ponerme cada tres día un suero para ir recuperando un poco los parámetros normales.

Solicite las vacaciones hasta el 20 de mayo, porque hasta el 22 de mayo tengo la orden y debo hacerme nuevos exámenes por que el 31 tengo la cita con el medico que en este caso ya me planifica la cirugía, entonces yo necesito que el 22 que me hago los exámenes estén todos mis valores normales, porque si no esto me va a ir retrasando, si es vergonzoso que en actividades en las que uno deba de estar, no este, yo prefiero pedir mis vacaciones y que en este caso mi alterno asuma, y si el día de la sesión me siento bien, igual vengo, pero mi alterno estará como vocal principal presente, no voy a poder participar en el desfile, mire con las zapatillas que he venido porque no puedo usar por ahora ningún tipo de zapatos, porque aparte de la situación medica que se me presento se me complico con el nervio ciático y no me podía levantar, necesito también recuperarme de eso, porque no puedo entrar a una cirugía sino me recupero del dolor.



En la mañana estoy en rehabilitación física, la próxima semana tengo martes, miércoles y jueves en Alhajuela, por cierto, me dijeron no sé si sea verdad que el convenio con el GPM se iba a dar y que se van a retomar otra vez lo de las terapias físicas, porque allá a la terapeuta la dejaron por dos meses contratada por el GAD por eso estoy yendo a Alhajuela a hacerme las terapias.

Quería dejar eso en constancia porque luego a usted también le van a decir como es posible que una vocal se le vaya de vacaciones en los días de la fiesta, es que no voy a poder estar y necesito recuperarme hasta tener mis nuevos exámenes, espero el 22 de mayo ya estar bien;

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –Cuando se trata temas de salud soy muy delicada y sobre todo respetuosa, a la final somos transitorios y primero debe estar la salud y usted ya tendrá sus justificativos; **Vocal Lcda. María del Carmen Aray Navia.** -Si, le he estado enviando todo al correo, la terapeuta me da al final, ya cuando culmine las terapias; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** –A pesar de que las vacaciones es parte de sus derechos y que a veces el pueblo no entiende ese tipo de situaciones y usted ya tiene un documento de respaldo, somos figuras públicas y nos debemos a la ciudadanía y cada acción que hagamos tenemos que dar las explicaciones del caso, son parte de las situaciones a las que debemos hacer frente con la ciudadanía, su alterno debe participar en todas las actividades que se ha programado por las fiestas. Vamos a definir quien va a entregar cada una de las condecoraciones el día de la sesión solemne.

Vocal Sr. Walter Arturo Bazarro Balda. – Debe ser de acuerdo a lo que propuso cada uno; **Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago.** –Si está bien, se hará la distribución de acuerdo a lo que propusieron. Todos estaremos presentes ese día entregando las condecoraciones.

Punto 7.- Clausura

Presidenta Ing. Elida María Chávez Intriago. –Bueno compañeros, una vez que hemos cumplido con haber tratado todos los puntos considerados en el orden del día, doy por clausurada la Sesión Ordinaria No.009-2024, siendo las dieciséis horas con cincuenta y ocho minutos.

Firmando en unidad de acto con la secretaria Ing. Carmen Verónica Roldán González, quién lo certifica:

Ing. Elida María Chávez Intriago Mgs.

PRESIDENTA

Ing. Carmen Verónica Roldán González

SECRETARIA

